



## \*高校生の探究のポスターが紹介されています\*

校内には今、中学生にも見てもらえるようにと、今年度の高校生の探究のポスターが貼られています。3年生は実際に合同ポスターセッションに参加しましたね。皆さんが実際にアンケートに協力した研究も掲示されています。

最近の大学では、この探究で学んだ力を重視しているようです。高校生がどんなテーマで探究活動を行っているのか、ぜひ見てみてください。先輩方の研究を見ることにはいくつかのメリットがあります。自分が興味のあるテーマを見つけたり、色々なテーマの研究の共通点を探してみたりと、皆さんのこれからの研究のきっかけや参考になるはずですよ。特に2年生は、来年度の課題研究に向け、先輩方のこれまでの研究成果を知り、比べることによって、新たにどんなことを研究すれば価値があるのかを考えることにつながるはずです。

中央階段やマルチメディア周辺に掲示されています



先輩方のこれまでの研究成果を知ることが大切!

## \*立志の集いが開催されました\*

2月14日(水)、2年生は「立志の集い」を行いました。昔の“元服”にちなんで行われるこの行事は、将来の決意や目標などを明らかにし、大人になる自覚を深めてほしいと、保護者の方々が開催してくださいました。生徒代表の橘 凜太郎さんは、「常に準備を怠らず、自分の将来の道を切り拓くために準備してきたことを発揮する」ことの大切さを述べてくれました。式典の後、各教室で金箔の絵皿の制作を行い、各自の立てた「志」が表現されていました。作成した絵皿は4階渡り廊下に飾られています。

